

あまり広い場所でない橋の途中で車を止め、上流の小山に一服のいろはもみじ松等掛け軸にしても良い場所でした。本当に山も入れてもできる気がして見てきました。カラマツ林の中に点々とあるもみじもきれいでした。やまゆり荘に着いてそばに

木曽寮恒例の紅葉狩りに天気も良く、皆さん元気良く、所長さんの運転にて開田高原に向つて出発しました。

向う途中の道路側の木々の紅葉を見ながら御嶽神社里宮のある公園に着きました。トイレ休憩と写真を撮り、又御嶽山への道を進み私の運転手さんに御礼を申し上げたいところがあります。

紅葉狩り

奥 谷 忠 夫

満腹して、荘内でカモシカ、テン、熊の剥製を見て風呂に入つた人もいました。

木曽寮だより

老人ホーム
木曽寮だより

第 66 号

年2回発行
木曽城連合
木曽養護老人ホーム
TEL 0264-52-2054
FAX 0264-52-2934
Eメール kisoryou@kisoji.com



開田高原紅葉狩り

頃母の生家で「シロ」という馬と一緒に育つてきました。子供の頃、馬と一緒に行きました。

もあり、ウマズイコと言う草を探つて来て食べさせてきました。私にとってとても良い思い出となりました。ありがとうございました。

木曽寮での生活に入つて集団での生活がやつと身について来た気が致します。

共同生活なんてはじめてだから色々とあります。自分ひとりの生活のような訳にはいきません。皆さんに助けてもらつたり、思うように行かないこともあります。

木曽寮での生活

弓 谷 善 子

何年か前に来た時もアイスクリームを食べましたが、今回も美味しくいただいてまいりました。ありがとうございました。

皆さんに親切に連れて行つていただき本当に一日楽しく遊ばせていただき嬉しく思いました。

時間がありませんでしたので思い切り縫いました。

先日、雑巾縫いに参加しました。女として出来る事はしなくてはと思い参加してみました。四人ばかりでしたがとても面白く、作る事に一生懸命でした。

時間がありませんでしたので思い切り縫いました。

秋にはバスハイキングにお誘いくださいましたので、足が少し悪いけど行つてみようと思ひ、車椅子を出してくださつたので本当に気楽に連れて行つていただきました。御岳山も美しく見せていただき



ほのぼの笑顔